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Nos últimos tempos vemos que a preocupação com o deficiente físico é mínima, 
tanto nos benefícios a nível de incentivo ao trabalho como de saúde. Portanto 
essas pessoas estão um pouco esquecidas e não se pode agir desta forma, pois 
elas precisam de mais respeito. 
Até na hora em que o deficiente físico necessita locomover-se em nossa cidade, 
ele encontra as piores dificuldades que se possa imaginar. Para usar o ônibus, 
usar um banheiro ou até mesmo um restaurante, essas pessoas não encontram 
conforto suficiente para atender às suas condições físicas. 
Então, o objetivo da propositura é dar mais espaço aos veículos de propriedade 
de deficientes físicos ou até os carros que apenas os transportam, para que desta 
maneira possam descer com maior conforto e segurança sem precisar se 
espremer entre os outros veículos ou então ficar aguardando por uma vaga 
melhor. 
Desnecessário dizer que qualquer setor de ajuda ao deficiente físico se encontra 
precário, então para minimizar tal problema colocamos a matéria para apreciação 
de nossos Ilustres Pares aguardando que a mesma prospere. 
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